

Le Journal de Gien, 14 janvier 2021

VU ET ENTENDU

■ Sueur, chantre de La Belle de Grignon

Le parlementaire est, de par sa fonction, un représentant de son territoire auprès des instances nationales. Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, est toujours prompt à mettre en valeur les belles destinées d'habitants du secteur ou de belles initiatives locales.

Ce fut notamment le cas ces derniers jours sur ses réseaux sociaux, où le parlementaire s'est fait la publicité du dernier ouvrage de Denis Godeau, ancien conseiller général du canton de Lorris, qui retrace la construction et la mise à l'eau de « La Belle de Grignon », une péniche de vingt-sept mètres de long née de l'esprit et des efforts des marinières du port de Grignon à Vieilles-Maisons.

« C'est un chef-d'œuvre ! », encense Jean-Pierre Sueur tout en saluant cette belle aventure humaine qui fut aussi « la recherche et la restitution d'un très riche patrimoine, celui des marinières et des canaux ». Aventure qui continue de s'écrire avec la réouver-



ture progressive du canal d'Orléans à la navigation. Rien que pour ça, Jean-Pierre Sueur salue l'audace des bénévoles de Grignon. Et invite chacun à acheter le bouquin (belledegrignon@orange.fr)